

Chers collègues,

Vous n'êtes pas sans savoir à quel point nous sommes depuis peu l'objet d'attaques de la part d'un syndicat acoquiné à la Poste Suisse.

Mais quel est donc cet engouement, ce déchainement d'encres acides à notre rencontre ? Quels sont les motifs qui exacerbent les pensées au point d'en oublier le respect et le droit qu'il est donné à tout à chacun d'exprimer dans le cadre du travail ; des idées différentes et d'adhérer librement à un courant de pensées radicales propre à freiner la machine à broyer du néolibéralisme dans laquelle la Poste Suisse s'est aussi injustement engagée .

Ce syndicat n'a-t-il pas une autre mission primordiale à remplir, que ces gesticulations et élucubrations contre notre Syndicat ?

Sachez simplement chers Amis, que nous n'entrerons pas dans un débat aussi stérile et que contrairement à ces allégations mensongères, notre dimension « à taille humaine » est une force indéniable nous permettant de défendre au plus près et avec 100 % de succès nos idées. Mais cela, nos membres le savent et doivent le faire partager aux nouveaux venus au sein du S.A.P. Car cette « demi » reconnaissance « forcée » par la justice ; n'en déplaisent à quelques petits scribouillards ; nous ouvre un bel avenir. Nous nous y employons déjà.

C'est pour cela que nous suscitons la crainte et la peur.

A bon entendeur

Sylvain Désert (secrétaire du S.A.P)